
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO  
Candiolo, 21 Maggio 2015 

  
 

Il Consiglio d’Istituto si riunisce il giorno 21 maggio 2015 alle  ore 17,00 presso i locali di 
Presidenza-segreteria con il seguente Ordine del Giorno:  
  

1. Lettura verbale precedente; 
2. Approvazione Conto Consuntivo E. F. 2014; 
3. Variazioni e radiazioni al programma annuale E.F. 2015; 
4. Autorizzazioni uso locali; 
5. Autorizzazione foto di fine anno scolastico; 
6. Calendario scolastico; 
7. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti per la Componente Genitori:  
TEALDI Federica Maria, GRILLO Giuseppe, PINTO Rita e  REINAUDI Raffaella.  
Per la Componente Docenti:  
ALBANESE Laura Teresa, CAPRIO Pietro Paolo, , GIULIANO Barbara, PEPE Rita,  
REALE Maria Barbara e SMERIGLIO Franca. 
 
Presiede la seduta la Presidente Federica Maria Tealdi. 
 
1) Lettura e approvazione verbale della seduta precedente e  variazione  dell’ordine del giorno con 
la richiesta di rinviare al prossimo incontro  il punto 6 sia per l’assenza della Dirigente scolastica, 
sia perché necessita dell’approvazione precedente da parte del Collegio Docenti 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità.      (delibera n. 81)  
 
2)  Approvazione Conto Consuntivo E.F. 2014 
     La DSGA E. Grispino distribuisce ai presenti ed illustra il modello H del conto consuntivo 2014 
che presenta i seguenti risultati:  
ENTRATE   
Le somme complessive accertate ammontano a €   130.152,58 rispetto ad una previsione definitiva 
di  
€ 275.925,62.     
Sono stati riscossi €  123.291,38 mentre restano da riscuotere €  6.861,20. 
SPESE 
Le spese complessive impegnate ammontano a €  132.021,83 rispetto ad una previsione definitiva di  
€  169.915,44. 
Sono stati pagati  €  129.447,98 mentre restano da pagare €  2.573,85. 

La gestione di competenza chiude con un disavanzo di  € 1.869,25 derivante dalla somma algebrica  
tra le entrate accertate e le spese impegnate. 
I residui attivi ammontano ad € 132.338,07 di cui €  125.476,87 relativi ad anni precedenti,  mentre 
quelli passivi sono pari a € 29.317,41 di cui € 26.743,56 relativi agli anni precedenti e risultano 
indicati analiticamente nel Mod. L.   
Si è proceduto alla radiazione di residui attivi per € 237,30 e di  residui passivi per € 21.039,39. 
A fine esercizio risultano incassati residui attivi per €  3.493,58 e sono stati pagati residui passivi  
per €  2.223,44 (Mod. N).  
 



Dall’allegato Mod. J risulta un fondo di cassa a fine esercizio di 61.685,22 che concorda con le 
risultanze del giornale di cassa e con l’estratto conto della Banca d’Italia. 
 
Dal conto del patrimonio – Mod. K – risulta che la consistenza patrimoniale dei beni inventariati al 
01/01/2014 ammonta a € 23.452,40.  
Il valore complessivo di ammortamento  è di € 5.043,53, pertanto la  consistenza finale al 
31/12/2014 è pari a € 18.408,87. 
 
La consistenza finale dei beni inventariati di € 23.452,40 concorda con il registro generale di 
inventario al 31/12/2013.  
Inoltre è stato indicato anche l’indice di tempestività dei pagamenti che per l’anno 2014 è di  
€ -18,30.  
L’ indice negativo indica una corretta tempestività nei pagamenti. 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità.      (delibera n. 82)   
 
3) Variazioni e radiazioni al programma annuale E.F. 2015   
    La DSGA E. Grispino  illustra le variazioni di Bilancio rese necessarie (come da modello F) che 
sono le seguenti: 

- rimborso del Comune Di Piobesi T.se  delle spese sostenute per acquisto di materiale di pulizia 
per le scuole di Piobesi  per l’anno 2014 di € 2.233,90; 
- contributo del Comune Di Piobesi T.se  relativo alle uscite didattiche per di € 500,00; 
- contributo del l’UNITRE relativo all’utilizzo dei laboratori didattici di € 120,00; 
-  minore accertamento del contributo di genitori degli allievi per il Progetto GOSPEL di 
 € 56,00; 
- contributo volontario dei genitori degli allievi relativo ai laboratori teatrali di € 1.220,50. 
- contributo dei genitori degli allievi relativo al progetto hochey – scacchi – psicomotricità 
primaria di Castagnole P.te di € 3.716,00. 

RADIAZIONI 
Alla luce della comunicazione del MIUR prot.18780 del 22/12/2014 relativo al finanziamento di  
€ 9.423,10 per sofferenza di cassa da utilizzare per radiare parte dei residui attivi dell’I.C. e dei 
residui passivi si dispone quanto segue: 
Radiazioni dei seguenti residui attivi: 

• Anno 2007 – accertamento n° 67 € 178,81 – A/V/S 2/1/0 – DIR. GEN. REGIONE 
PIEMONTE – Indennità di presidenza – Inpdap Radiazione totale di € 178,81; 

• Anno 2008 – accertamento n° 69  € 42.958,13 – A/V/S 2/1/0 – MIUR  -Finanziamento per 
Supplenze brevi e saltuarie – Lordo Stato Radiazione di € 8.405,94;  

• Anno 2009 – accertamento n° 112 di € 838,35 – A/V/S 2/1/0 – DIR. REG. PIEMONTE – 
finanziamento ore eccedenti sett/dic 2006 – componente INPDAP 
Radiazione totale di € 838,35;  

Radiazioni contestuali di pari importo dei residui passivi inseriti nel modello L del conto consuntivo 
dell’anno 2011, relativi alla liquidazione di quota parte del FIS docenti di cui agli impegni n° 
358/359/360/361/362/363/364 del 22/07/2011. 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità.      (delibera n. 83)  
 
4)  Autorizzazioni uso locali 
Richiesta di delibera per la richiesta da parte del Comune di Piobesi T.se relativa ad “Estate 
Ragazzi”  per l’utilizzo dei locali,  del giardino della scuola primaria e della palestra della scuola 
secondaria dal 15 giugno al 31 luglio p.v.; si evidenzia che in occasione del Collegio Docenti di fine 
giugno i locali mensa dovranno essere lasciati liberi. 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità.      (delibera n. 84)  
5)  Autorizzazione foto di fine anno scolastico    



Si richiede l’autorizzazione ad effettuare la foto di fine anno scolastico con la libertà per ciascun 
plesso di scegliere fra i preventivi pervenuti quello ritenuto più idoneo; i costi preventivati sono 
peraltro molto simili. 
Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità.      (delibera n. 85)  
 
6)  Varie ed eventuali 
La signora Rita Pinto alla luce del fatto che presso la scuola primaria di Castagnole P.te  un 
bambino durante il periodo del dopo-mensa (momento di assistenza da parte del personale della 
Cooperativa incaricata) si è ferito;  richiede quindi chiarimento in merito alle responsabilità 
dell’accaduto e sulla gestione della situazione. 
La Vicepreside assicura che la Dirigente Scolastica ne prenderà atto,  approfondirà il problema 
emerso e nel prossimo Consiglio d’Istituto, in sua presenza, si affronterà l’argomento. 
 
  
La riunione termina alle ore 18,15 
 
 
    Il Segretario          Il Presidente 
Laura T. Albanese             Federica Maria Tealdi 
 
 
 

 


